

# • **Un magicien pour divertir les enfants hospitalisés**

vendredi 06.04.2012, 05:02 - La Voix du Nord



## | ALTRUISME |

L'initiative vient d'Orane Turpin, Aude Wallez et Élise Provier, trois étudiantes de l'IUT de Valenciennes inscrites en seconde année de Technique de commercialisation.

La semaine passée, un magicien, lui aussi étudiant dans la même filière, est venu à leur invitation au centre hospitalier de Cambrai émerveiller quelques heures durant les enfants y séjournant actuellement.

Un après-midi magique pour ses gamins. Lesquels ont pu, durant tout le temps qu'a duré ce spectacle, oublié qu'ils ne pouvaient pour le moment pas profiter du retour des beaux jours... C'est dans le cadre de leurs études que ces trois jeunes filles ont organisé cet événement. « Nous devions monter un projet et nous avons voulu faire celui-ci, car il est à la fois en rapport avec nos études, mais il y a en plus un côté humanitaire et une action. Tout cela à un sens », soulignent-elles. Grâce à des collectes de fonds et au partenariat mené avec des commerces de la ville, ce projet a pu voir le jour.

Un autre rendez-vous est en cours de gestation pour le mois d'avril. C'est cette fois-ci une conteuse qui devrait venir rendre visite aux enfants hospitalisés. •